
Afa  da  21°  Sessao  Ordinaria  do  ano  de  2023  da  Camara  Municipal  de
Salgado, Estado De Sergipe. Ao terceiro dia do mss de maio do ano de dois
mil  e  vinte  ties,  as  dezessete  horas  e  trinta  e  urn  minuto,  no  plenario  da
Camara Municipal de Salgado, sob a presidencia, a vereador Amaral Valeriano
da Silva,  vice-presidencia,  a vereadora  Mafilza Silva  Games,  1° secretario em
exercicio,  o  vereador  Jose  Ribeiro  Neto,  30  secrefario,  a  vereador  Marcelo
Domingos  de  Andrade,   e  os  demais  vereadores,  os  senhores:  Jose  A6cio
Santos  de  Jesus,  Josefa  Santos  Garoia  Ferreira,  Jos6  Raimundo  da  Silva
Fonseca,   Lucas   AIatljo   Moraes,   Maria   da   Conceigao   dos   Reis   Silva   e
Raimundo   Francisco   dos   Santos   Junior.    No   expediente   do   dia   constam
indicag6es  n.°  36  e  37/2023  da  vereadora  Mafilza,  projetos  de  leis  n.a  05  e
06/2023  do  vereador  Jose  A6cio,  que  disp6e  da  denominagao  de  unidades
basicas de sadde mos povoados Quebradas 11 e Saco Encantado, projeto de lei
n.a  06/2023  de  autoria  do  Poder  Executivo,  que  autoriza  o  mesmo  a  abrir
cteditos  suplementares  e da  outras  providencias,  convite  da  campanha  Fa9a
Bonito,   convite  da  2°  feira  da  vigilancia   sanitaria  e   seguranga  ambiental,
indicagao  n.a  12/2023 do  vereador Jos6  Raimundo,  nequerimento  n.0  03/2023
da  vereadora  Maria  da  Conceigao,  indicagao  n.°  27A2023  e  requerimento  n.°
01/2023  do  vereador Jos6 Aecio,  indicagao  n.0  17/2023  da vereadora  Josefa
Garcia, indicaeao n.a 19/2023 do vereador Jose Ribeiro e indicaeao n.a 13/2023
do vereador Amaral Valeriano. 0 senhor presidente declarou aberta a presente
sessao e declarou aprovada a ata da sessao passada, em seguida enalteceu o
dia do trabalhador e deixou  claro que  a camara 6 o  local  de fazer cobrangas
sobre as necessidades do municipio.  No pequeno expediente, o vereador Jos6
Raimundo,  saudou  a todos  os presentes e falou  da visita que fez em  alguns
povoados, alem disso, relatou sobre a presenga de falhas no abastecimento de
agua nas  comunidades e fez urn pedido  ao  prefeito e  ao secretario de obras
para  que  solucione  essa  problematica,  relatou  tamb6m  sabre  os   impactos
causados ao meio ambiente atraves de esgotos de fossas localizados em ruas
do  bairro  Flora  Batista,  e  destacou  que  nenhuma  providencia  foi  tomada.  0
vereador Jose Ribeiro, saudou a todos os presentes e em especial a sua nova
assessora   Ediane,    al6m   disso,   falou   da   ultima   reuniao   das   comiss6es.
Destacou sobre a possivel reabertura do complexo Hotel Balneario de Salgado
e o funcionamento  do  banho  medicinal,  pediu tamb6m  ao  presidente  para se
pronunciar no grande expediente e salienta que esta vereador por vontade do
povo e que deve obrigaeao a populagao, em seguida falou de alguns amigos e
pessoas  que  assistem  a  sessao  pela  1\/  camara  e  agradeceu,  0  vereador
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cobranpe   feita   na   sessao   passada   sobre   a   falta   de   agua   de   algumas
comunidades e destacou que a casa e lugar de cobrangas. Afirmou que visitou
algumas comunidades com outros vereadores e comprovaram a existencia de
falhas no abastecimento de agua. Deixou claro que o prefeito tern que resolver
essa situagao,  em seguida agradeceu. A vereadora Mafilza saudou a todos os
presentes  e  falou  do  mss  Maio  Laranja,  alusivo  ao  combate  a  prevengao  e
abuso  de  crianOas  e  adolescentes,  falou  tamb6m  que  e  necessario  abraoar
essa causa e avisou que have fa no municipio uma palestra com essa tematica,
deixando clara a importancia da populagao se envolver e saber como combater
e   se   prevenir.    Relatou   tambem   da   ambulancia   recebida   pelo   senador
Alessandro  Vieira,   deixou  claro  todo  o  tramite  realizado  pela  secretaria  de



transporte,  falou  tambem  que a  concessionaria  nao  e  do estado,  mas  que  o
processo   de   emplacamento   ja   esfa   sendo   finalizado,   logo   em   seguida
agradeceu.    A vereadora  Maria  da  Conceicao  caudou  a todos  os  presentes,
proferiu  palavras de  conscientizagao,  deixando  claro o  quanto  Deus abeneoa
todas  as  pessoas,  al6m  disso,  falou  tambem  que  todos  devem  entregar  nas
maos  Deus  o  passado,   presente  e  futuro,   logo  em  seguida  agradeceu.  0
vereador  Jos6  A6cio  saudou  a  todos  os  presentes  e  relatou  que  os  dias
anteriores foram de muito trabalho,  alem disso,  falou  do acompanhamento do
projeto "Visao  para todos",  e destacou que no dia 27 de abril fez atendimento
no povoado Tombo,  e que o termino do projeto aconteoefa no dia 28 de maio
nas proximidades do ginasio de esportes  Edidelson  Barbosa, falou tambem da
visita ao hospital do Amor localizado na cidade de Lagarto e de novos recursos
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na  Companhia  de  Desenvolvimento  do  Vale  Sao  Francisco  (CODEVASC),
onde trataram de assuntos  relacionados a tratores destinados as associag6es
dos  municipios  sergipanos.  Destacou  inclusive  que  Salgado  foi  contemplado
com  urn  deles,  al6m  disse,  relatou  que  o  municfpio  recebefa  tambem  outra
retroescavadeira   e   que   o    prefeito   deve   colocar   essas    maquinas   em
funcionamento para dar a suporte necessario aos agricultores do municipio.   0
senhor  Eraldo  Ribeiro  Junior,   representante  do  time  Real  Salgado,   relatou
sobre o grande suporte que o time tinha da ex-prefeita Janete na epoca de sua
gestao]   mas  que  infelizmente  a  atual  gestao  nao  estava  dando  o  suporfe
necessario  para  o time.  A16m  disto,  falou  de  outros  municipios  que  apoiam  e
abra9am  o esporte  em  suas  cidades,  falou tambem dos  talentos  desportistas
de Salgado e relatou que os ingressos cobrados no jogo sao para o suporte do
time, como tamb6m falou dos ajustes que devem ser realizados no ginasio de
esportes  Edidelson  Barbosa,  e  pediu  aos  vereadores  para  que  cobrem  da
gestao. Destacou ainda a importancia do esporte na vida de todos e o quanto a
popillagao  esta   abragando  o  time,   e  em  seguida  agradeceu.   0  vereador
Civaldo  avisou  que  iria  se  ausentar  da  sessao  para  participar  de  urn video
conferencia. 0 vereador Amaral  saudou  a todos os presentes e relatou sobre
os projetos de outras prefeituras para o esporte,  pediu para que o prefeito erie
urn projeto  para dar o suporte  necessario ao esporte do  municipio.  Destacou
tambem sabre o dia do parlamentar e deixou claro que as cobran9as sobre as
necessidades  do  municipio  tambem  devem  ser  realizadas  na  camara,  alem
disso,  relatou  tambem  sobre  as  mensagens  recebidas  de  varias  pessoas  a
respeito  dos  parlamentares  na  dltima  sessao.  Salientou  inclusive  que  se  faz
necessario a  limpeza em frente a  igreja cat6lica do povoado  Moendas  para o
infcio do novenario. e falou sobre o convite do 2° jantar do povoado Matatas em
prol da reforma da igreja  da comunidade.  No grande expediente,  a vereadora
Mafilza  saudou  a todos  os  presentes e falou  sobre o  dia  03 de  maio,  dia do
parlamento.   Relatou   que  foi   chamada  junto  com  o   prefeito  Givanildo  pelo
instituto  Franea  onde  recebeu  a  entrega  de  uma  honraria  como  parlamentar
atuante no municipio. Agradeceu muito a Deus, ao seu esposo Ygor Gomes e
em especial ao povo Salgadense,  em seguida fortaleceu a populagao que esfa
trabalhando em prol  do povo,  falou do partido serio e de  responsabilidade que
e a  Partido  dos  Trabalhadores  (PT) e  dedicou  o  premio ao  povo  de  Salgado.
Parabenizou tamb6m o prefeito e destacou a primeira dama do munjcipio pelo
excelente  trabalho,   em  seguida   convidou   a   populaeao   para   participar  dos
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agradeceu.  0 vereador Jose Ribeiro saudou a todos os presentes e falou dos
eleitores  que  o  elegeram,  assim  como  elegeram  os  demais  vereadores,  fez
tambem  a  leitura  da  3a  reuniao  da  Comissao  Especial  e  de  Estudos.  Relatou
dos  comenfarios  feitos  pelo  morador do  municipio  Ricardo  Mendonea,  e  que
continua fa  defendendo  a  causa  dos  agentes  comunifarios  de  sadde,  al6m
disso,  destacou  sobre algumas pessoas do municipio que sao funcionarios na
cidade de Lagarto e de alguns partidos na qual ja fez parte. Relatou tambem do
tempo    em    que    o    ex-prefeito    Ananias    foi    afastado    e    sobre    o    seu
acompanhamento  em  uma  de  suas  carreatas,  falou  tamb6m  do trenzinho  da
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quem  quiser dirigir  a  fala  para  os vereadores,  deve  primeiro  ser  eleito,  e  em
seguida  agradeceu.  0  vereador  Jose  A6cio  saudou  a  todos  os  presentes  e
falou  que ja  havia solicitado  algumas indica96es  para a gestao e a secretaria
competente ao meio ambiente, relatou tamb6m que 6 necessaria a contratagao
de uma empresa e que 6 essencial a  organizaeao de projetos para  solucionar
problemas  relacionados  ao  meio  ambiente.  Destacou  que  e  errado  qualquer
cidade fazer algum tipo de adaptagao com o trator para outras necessidades, e
deixou  claro tamb6m  que ja  havia  levado  essa  problematica  a  gestao,  e que
nao  sabia  o  porque  que  essa  situagao  ainda  nao  havia  sido  resolvida.   No
grande expediente, nada consta. Na ordem do dia, o senhor presidente colocou
em discussao a indicagao n,0 20/2023 da vereadora  Maria da Conceigao,  que
pediu   a   manutengao   dos   ventiladores   das   escolas   municipais.   0   senhor
presidente   colocou   a    indicagao   em   votagao,    a   qual   foi   aprovada   por
unanimidade.   0   senhor  presidente  colocou   em  discussao   a   indicagao   n.a
08/2023 do vereador Marcelo, que pediu  a pavimentaeao granitica do conjunto
habitacional   Fausto   Alves.   0   senhor   presidente   colocou   a   indicagao   em
votagao, a qual foi aprovada por unanimidade. 0 senhor presidente colocou em
discussao a indicagao n.0  15 e  16/2023 do vereador Raimundo Francisco,  que
pediu  a construcao de urn campo de areia  no povoado Quebradas  I.  Sabre a
outra  indicagao,   pediu   para  que  seja  enviado  urn  oficio  ao  presidente  da
associaeao    comunitaria    do    povoado    Tombo,    para   tratar    de    assuntos
relacionados  a  comunidade.  0  senhor  presidente  colocou  as  indica¢es  em
votagao,  as  quais  foram  aprovadas  por  unanimidade.   0  senhor  presidente
colocou  em  discussao  a  indicagao  n.a   17/2023  do  vereador  Jos6   Ribeiro,
atendendo  a  solicitacao  do  minisferio  ptiblico  de  Sergipe  no  ano  de  2022,  a
qual foi  realizada uma reuniao aqui  na camara com  a presenca da Secrefaria
de Assist6ncia Social,  Secretaria de Sadde e  Procuradora Geral do municipio,
para  que  seja  realizado  a  concurso  pdblico  no  ambito  municipal  em  todas  as
areas,  sendo  que  o  dltimo  foi  realizado  a  mais  de  20  anos  no  municipio.  0
senhor  presidente  colocou  a  indicagao  em  votagao,  a  qual  foi  aprovada  por
unanimidade.  0 senhor presidente colocou em discussao  as indicag6es n.° 29
e  30/2023   da  vereadora   Mafilza,   que   pediu  a   inclusao  de  pessoas  com
necessidades   especiais   em   ag6es    culturais,    educacionais   e    esportivas
realizadas  no  municipio.  Sobre  a  outra  indicaeao,  pediu  a  adaptagao  de  urn
espago cultural no bairro da Estaeao,  utilizando a antiga Estaeao Ferroviaria. 0
senhor   presidente   colocou   as   indicag6es   em   vota¢ao,    as   quais   foram
aprovadas  por  unanimidade.  0  senhor  presidente  colocou  em  discussao  os



prQjetos de  leis  n.0 02 e  03/2023 que disp6e a  denominagao da  praga pilblica
ro municipio de Saleado - SE e da outras providchcias.  Sobre a outro prQjeto,
disp6e  sobre  a  denominagao  da   unidade  basica   de  sande,   Iocalizada   no
povoado  Cabral,  ro  muniofpio  de  Satoado  -  SE  e  da  outras  providencias.  0
senhor presidente colocou os projetos em votagao,  os quais foram  aprovados
por unanimidade.  0 senhor presideme declarou encerrada a presente sessac,
convocando a todos para pr6xima sessao, Sala das sess6es em 03 de maio de
2023.
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Presidente: Amaral Valeriano da Silva


